

Evaluation de la formation initiale : « Analyser ses pratiques d'enseignements »

Nombre de participants sur Strasbourg et Mulhouse :

80 personnes dont PDR :

Nombre de réponses : 26

Evaluation globale de la formation : une majorité de très satisfaisant

Points faibles :

- Très dense sur la durée
- Trop courte
- C'est mieux de séparer les IDR et PDR

Points forts :

- Les échanges entre IDR. Comparer les différentes pratiques
- La pertinence de la formation, les documents fournis
- Bonne alternance des phases de formation
- Mutualisation des connaissances

Suggestion pour l'avenir :

- Echanges entre IDR et PDR à poursuivre
- Formation à poursuivre (une grande majorité de réponses)
- Avancer dans le calendrier la formation avec la fiche de préparation
- Formation sur la psychologie des enfants
- Formation à la pédagogie
- Formation sur l'archéologie de la Bible
- La Bible, les œuvres d'art
- Formation sur le chant.
- Formation sur le deuil, la mort
- Un atelier de bricolage pour les fêtes religieuses
- Formation pour enrichir notre boîte à outil
- Garder le principe de 13h30/18h
- Informer les paroisses de ces formations
- Penser à indiquer le lieu de manière visible à l'extérieur

Autre :

- Merci à l'équipe d'animation, on se accueille et bien encadré
- Bravo et merci à toute l'équipe